

LA MERE BONTEMPS.

PAROLES DE X...

MUSIQUE DE X...

Allegretto

La mè - re Bon temps s'en al - lait, Disant aux fil -
 let - tes, Dansez, Mes en - fants, Tandis que vous ê - tes jeu -
 net - tes ; La fleur de gai - té ne croît point l'é - té ; Née au
 printemps, Comme la ro - se, Cueillez - là dès qu'elle est é -
 clo - se ; Dansez à quinze ans, Plus tard il n'est plus temps. A vingt

A vingt ans, mon cœur Crut l'amour un dieu plein de charmes : Ce petit trompeur M'a fait répandre bien des larmes. Il est exigeant, Boudeur et changeant : Fille qu'il tient sous son empire Fuit le monde, rêve et soupire... Dansez à quinze ans, Plus tard il n'est plus temps.	Les jeux et les ris Dansèrent à mon mariage, Mais bientôt j'appris Qu'il est d'autres soins en ménage ; Mon mari grondait, Mon enfant criait... Moi, ne sachant auquel entendre, Sous l'orage pouvais - je me rendre ? Dansez à quinze ans, Plus tard il n'est plus temps.
---	---

Le temps arriva
Où ma fille me fit grand mère
Quand on en est là
Danser n'intéresse guère.
On toussé en parlant,
On marche en tremblant ;
Au lieu de danser la gavotte,
Dans un grand fauteuil on radote...
Dansez à quinze ans,
Plus tard il ne sera plus temps.

USAGES ET COUTUMES

Coutumes pittoresques du mariage (anciennes et modernes)

Dans l'église grecque, le jour du mariage, le prêtre pose sur la tête des époux des couronnes de lys et d'épis, symbole de pureté et de prospérité. Cela nous paraît être un souvenir du paganisme, bien plutôt qu'un rite chrétien. Quelquefois, ces couronnes sont en argent, et si les mariés sont des personnages, deux des assistants, nommés *dronychs*, les soutiennent au-dessus de leurs têtes. Le célébrant bénit aussi les anneaux que les époux échangent ; puis il leur présente un verre de vin, qu'ils boivent alternativement en trois fois. Ils tournent aussi trois fois autour de la table sur laquelle on a déposé leur saint préféré. Le pope impose les mains sur leurs têtes inclinées, en disant : "Croissez et multipliez. Que nul homme ne sépare ce que Dieu a uni." C'est alors que l'époux donne à sa femme le baiser d'amour... en la prenant par les oreilles, hélas ! Et l'épousée quitte sa coiffe de jeune fille pour prendre celle des femmes. En Russie, quand la mariée met le pied hors de l'église où on vient de

lui donner... un maître, on jette sur elle des poignées de cônes de houblon, avec le souhait de lui voir donner à son mari des enfants aussi nombreux que les fruits dont on la couvre ; ou un clerc, enveloppé d'une peau de mouton, la salue avec le vœu de voir naître d'elle des fils en aussi grand nombre que son vêtement a de poils. Autrefois, et peut-être l'usage a-t-il prévalu en quelques parties de la Russie, en arrivant à la maison de son mari, l'épouse s'agenouillait devant lui et lui enlevait une de ses bottes. Un fouet était caché dans l'une, dans l'autre, on avait introduit un bijou. Si, par fortune, elle tombait sur le joyau, c'était un présage heureux ; si elle trouvait le fouet, elle en recevait un coup léger sur ses souliers, et c'étaient les prémices du traitement qu'elle avait à subir dans la vie conjugale.

Si inférieure que fut leur position dans la maison de l'époux, toutes les jeunes filles aspiraient à se marier de bonne heure. Et elles traduisaient ce désir en peignant des grandes fleurs jaunes sur les murs blanchis à la chaux de l'isba paternelle. Ceux qui passaient étaient avertis que la cabane renfermait une fille à marier.

Dans cette même Russie, ceux qui aiment l'argent se marient à Pâques ; si on désire la santé, on choisit l'Ascension ; à la Pentecôte on obtient la paix ; à la Trinité, Dieu donne une nombreuse progéniture.

ANN SEPH.

LES PREMIERS SOINS

LES CRAMPES

Symptômes.—Chez les personnes nerveuses, ou à la suite d'efforts pour soulever, tirer ou traîner quelque chose, dans les mouvements d'extension pour bâiller, sauter, nager, etc. ; dans certaines maladies, la dysenterie, le choléra, l'empoisonnement par le plomb, il peut se produire une contraction spasmodique d'un muscle ou d'une portion de muscle avec douleur très vive et dureté dans le point où se fait sentir la crampe. La durée de la crampe est, en général, de quelques minutes, mais le mal revient bientôt. Son siège le plus ordinaire est le mollet, on l'observe aussi aux doigts, chez les écrivains, les dessinateurs.

En attendant le médecin.—Frictionner avec la main ou avec un morceau de flanelle sèche ou trempée dans l'eau de-vie ou malaxer entre les doigts la partie douloureuse.

Comprimer circulairement avec un ruban le membre malade. Appliquer des compresses mouillées, froides. Poser le pied nu sur le carreau froid de la chambre ou le marbre, dans les cas de crampe au mollet. L'extension forcée du muscle contracté peut aussi calmer la douleur.

LE BON CONSEILLER.

Se basant sur le témoignage archéologique, un écrivain anglais prétend que la race humaine devient plus haute, l'augmentation sur la moyenne de la hauteur semble être d'environ un pouce et un quart dans chaque 1,000 ans. Le mesurage de vieilles armures montrent une augmentation marquée dans la hauteur de l'aristocratie anglaise durant 500 ans. Les anciens cercueils trouvés en Angleterre indiquent que les Romains ne pouvaient pas avoir dépassé cinq pieds cinq pouces en hauteur moyenne. Vingt-cinq momies égyptiennes donnent une moyenne de 61 pouces pour les hommes et 55 pouces pour les femmes. La momie de Cléopâtre mesure environ 54 pouces, et la plus ancienne momie d'un roi égyptien, a seulement 52 pouces de longueur.

DECES

En cette ville, le 17 du courant, à l'âge de trois ans et trois mois, Joseph-Gaston-Léopold, enfant de M. Louis Montpetit, boucher.

CASTOR FLUID

On devrait se servir pour les cheveux de cette préparation délicieuse et rafraichissante. Elle entretient le scalpe en bonne santé, empêche les peaux mortes et excite la pousse. Excellent article de toilette pour la chevelure. Indispensable pour les familles. 25 cents la bouteille.

HENRY K. GRAY,
Chimiste-pharmacien,
144, rue St-Laurent

THIS PAPER may be found on file at Geo. F. Rowell & Co's Newspaper Advertising Bureau (10 Spruce St.), where advertising contracts may be made for the IN NEW YORK.

CHAPEAUX!

Demandez à voir l'assortiment considérable de

LAINAGES,

Tels que Châles de choix, Capelines élégantes et articles de tous genres.

Manchons en peluches tous nouveaux faits sur commande.

Etoffes à robes, la fureur du jour à New-York et très appréciées à Montréal.

Les femmes élégantes sont surtout priées de visiter nos salons.

Nos prix ont été spécialement réduits afin de diminuer notre stock.

Nous invitons les DAMES de ne pas manquer de faire des achats exceptionnels, surtout en fait de

MANTEAUX,
MANCHONS,
CHAPEAUX,
LAINAGES,
ETC., ETC.

Mlle CHAMPAGNE,

1648, RUE SAINTE-CATHERINE



Chester's Cure!

Pour la Toux
L'Asthme Rhumes
Brouchites Catarrhe
Enrouements Etc., etc.

LE GRAND REMEDE CANADIEN

Pour les maladies ci-dessus mentionnées. Infaillible dans tous les cas. Demandez-le à votre pharmacien. Expédiez aussi franco par la malle sur réception du prix. Adressez :

W. E. CHESTER,
461, rue Lagarochetière, Montréal

Prix : grande boîte..... \$1.00
.. petite boîte..... 50

Rhumes, Toux, Asthme, Oppressions,

ETC., ETC.,

Guéris infailliblement par l'usage de

L'Elixir Pulmonaire Balsamique

PRÉPARÉ PAR

PICAULT & CONTANT

PHARMACIENS

1475—RUE NOTRE-DAME—1475

VICTOR ROY,

ARCHITECTE

No 26, rue Saint-Jacques, Montréal

AMELIORATION!

A la demande d'un grand nombre de personnes, nous venons d'ouvrir un dépôt de la célèbre EAU DE ST-LEON chez M. A. Lefebvre, No 1834, rue Sainte-Catherine, où l'on pourra toujours s'en procurer au verre, par une pompe automatique et hydraulique, au prix modique de trois cents le verre.

E. MASSICOTTE & FRERE.